

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 09.11.2006

Parkraumbewirtschaftung Aukammallee (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das Tiefbauamt zu beauftragen, das gebührenpflichtige Parken auf dem Parkstreifen an der südlichen Seite der Aukammallee aufzuheben.

Begründung:

Bereits in der Ortsbeiratssitzung am 20.03.2003 hat sich die SPD-Fraktion gegen eine Parkraumbewirtschaftung in der Aukammallee ausgesprochen und dieses zu Protokoll gegeben (Beschluss Nr. 0013 zu Vorlage 03-O-08-0008), da durch die geplante Maßnahme ein massives Verkehrsproblem (wildes Parken, erhöhter Park-Such-Verkehr in den Bereichen zwischen Von-Bergmann-Straße, Von-Leyden-Straße, Aukammallee und Brunnenstraße) und eine Belastung der Anwohner auftreten wird. Diese Ablehnung der SPD-Fraktion wurde in der Sitzung am 18.06.2003 und 17.07.2003 nochmals wiederholt.

Seither hat sich, die vorher schon unbefriedigende Parksituation im südlich der Aukammallee liegenden Bezirk deutlich verschlechtert. Dies wurde u.a. in den Ortsbeiratssitzungen am 13.01.2005 (Vorlage Nr. 05-O-08-0002, Beschluss Nr. 0003), 02.03.2005 (Vorlage Nr. 05-O-08-0002, Beschluss Nr. 0011), 12.05.2005 (Vorlage Nr. 05-O-08-0002, Beschluss Nr. 0016) sowie in der letzten Sitzung des Ortsbeirates in der Bürgerfragestunde thematisiert.

Es ist festzustellen, dass alle Maßnahmen und Überlegungen zu keiner Entlastung der betroffenen Bürgerinnen und Bürger geführt haben. Mit der Aufhebung des gebührenpflichtigen Parkens wird zumindest ein Teil des Drucks von den Anwohnern im Bereich zwischen Von-Bergmann-Straße, Von-Leyden-Straße, Aukammallee und Brunnenstraße genommen.

Beschluss Nr. 0065

Der Antrag wird abgelehnt.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Hepp
Ortsvorsteher